
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     12 novembre 2018 

Presenti : Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Pamela Zattra, Loredana Roncolato, 
Natalino Carletto, Claudio Caloi, Mirna Dal Barco, Milena Faedo, Giorgio Adrianilli, Enrico 
Gragnato, Silvia De Masi, Marina Lazzarin, Elena Bertagnin, Maria Luisa Bogoni, Davide 
Tisato, Vincenzo Anzalotta, Mara Benetton, Marta Boninsegna, Tania Buoso, Agostino 
Carletto, Marisa Decao, Gianmario Fiorin, Marta Firolli, Elena Marchesini, Laura Masini, 
Stefania Sala, Donatella Sandri, Federica Sciuscio, Alberto Tebaldi, Simone Zerbin. 

Ordine del giorno: 

1. Presentazione proposte e novità della Fattoria Sociale Tezon con Filippo Scavazza; 
 
2. Rinnovo cariche sociali (cassa / segreteria / vice-presidenza e presidenza); 
 
3. Resoconto e considerazioni su questionario verdura e formaggi; 
 
4. Programmazione serata "I telefoni cellulari e le nostre vite";; 
 

5.  Vari e ed eventuali. 
§+ + + + + + + + + +§ 

 

PRESENTAZIONE PROPOSTE E NOVITA’ DELLA FATTORIA SOCIALE TEZON CON 
FILIPPO SCAVAZZA. 

Parla Filippo Scavazza: la Fattoria Sociale Tezon è un’azienda agricola biologica che 
coltiva i propri prodotti nel rispetto dell’ambiente e con l’aiuto di persone che a vario 
titolo vivono situazioni di disagio.  

Il «Tezon» è una delle ultime testimonianze integre del Cinquecento giunte fino a noi e 
utilizzato dalla Serenissima per l’allevamento di ovini al fine di estrarre dagli escrementi 
il salnitro, una componente delle polveri da sparo.  

La fattoria sociale promuove coltivazioni biologiche negli 11 ettari di terreno di 
pertinenza della tenuta. Due ettari sono coltivati ad orto, mezzo ettaro a frutteto e otto 
ettari a cereali.  

Grazie alla collaborazione con il Molino Rosso e con il panificio del carcere di Verona i 
cereali coltivati vengono trasformati in farina e poi in pane. 

Nata nel 2015 è certificata ICEA (Istituto Certificazione Etica e Ambiente) e cosa 
importante per l'agricoltura delle nostre zone è FREE PFAS, cioè dalle analisi eseguite 
sulle acque superficiali utilizzate per l'irrigazione (provenienti dal fiume Adige) sono 
risultati valori somma di PFAS pari a 0 ng/L. 

Collabora con Campagna Amica, Naturasì, Fiore di Zucca, Mercato della Terra, ecc. 

La fattoria sociale è presente tutte le settimane presso i mercati Km zero di Verona: 
tutti i giovedì presso l’Ex arsenale e tutti i venerdì a San Bonifacio.  

All’interno della fattoria sociale saranno realizzati sia spazi per servizi residenziali (per 
una decina di utenti) che spazi per servizi diurni legati in senso più stretto all’attività 
agricola. Inoltre verrà avviato un piccolo allevamento di animali da cortile che sarà 
visitabile dalle scolaresche. 

 

 

 



RINNOVO CARICHE SOCIALI (CASSA / SEGRETERIA / VICE-PRESIDENZA E 
PRESIDENZA). 

Parla Giovanna Caloini: lo scopo del rinnovo delle cariche sociali ogni due anni è 
garantire il “turnover” nei vari incarichi, cioè il coinvolgimento di nuove persone con 
nuove idee. 

Per la gestione della cassa si propone Natalino, per la gestione della segreteria assieme 
a Pamela si propongono Silvia e Marina, per la carica di vice-presidente si propone Paolo 
e per la  carica di presidente si riconferma Giovanna.  

I nuovi candidati vengono votati dai presenti all’unanimità. 

Ringraziamo Michela e Milena per la disponibilità e la dedizione dimostrata in questi due 
anni. 

Ringraziamo Natalino, Pamela, Silvia, Marina, Paolo e Giovanna per la disponibilità.  

 

RESOCONTO E CONSIDERAZIONI SU QUESTIONARIO VERDURA E FORMAGGI. 

Parla Milena Faedo: dal questionario emerge che i soci apprezzano il servizio  
distribuzione verdura, qualche critica su prezzi e scarsa varietà di prodotti soprattutto di 
frutta. 

Milena evidenzia come alcune criticità, non risolte nel tempo, rendano difficile la 
gestione del servizio distribuzione verdura con l’attuale fornitore. 

Qualsiasi valutazione e/o discussione in merito è rimandata ai prossimi incontri. 

 

PROGRAMMAZIONE SERATA “I TELEFONI CELLULARI E LE NOSTRE VITE”. 

Parla Giovanna Caloini: per la serata formativa con Michele Bottari si propone la data del 
18-01-2019. La serata sarà aperta a tutti. Loredana si occuperà di recarsi in Comune 
per prenotare la sala. Come rimborso spese si propone un contributo a sostegno della 
loro attività contro la schiavitù tecnologica. 

Silvia e Davide si informeranno per organizzare una serata con la Polizia Postale. Nei 
prossimi incontri riferiranno eventuali sviluppi. 

 

VARIE ED EVENTUALI.  

Parla Giovanna Caloini: si propone che nuovi prodotti e/o nuove iniziative debbano 
essere sempre condivisi e presentati alla riunione mensile. 

Parla Davide Tisato: si informa i presenti che i problemi legati al sito non sono ancora 
stati risolti e richiedono più tempo del previsto. 

Considerato quanto sopra i verbali continueranno ad essere inviati via mail. 

La segreteria si occuperà di mandare quanto prima la lista iscritti anno 2018-2019 ai 
referenti. 

 

 

 

 

La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 10 dicembre presso la Sede 
Associativa Sociale (ex bagni pubblici) in Via Camporosolo a San Bonifacio. 
Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 


